

神高トピックス

平成30年9月発行 123号 発行:トピックス事務局

クラスマッチ (5月30日)

今年度はドッジボール、バドミントン、フリースローゲーム、長縄、バレーの5種目が設けられ、競技ごとに獲得する得点の合計を競い合いました。部活動に所属する生徒をはじめ、運動が得意な生徒はその実力を存分に発揮しました。一方で運動が少し苦手な生徒もクラスポスターの制作や応援に力を注ぎ、どの生徒もそれぞれ活躍するクラスマッチとなりました。いつも以上に学校が笑顔で溢れる素晴らしい行事となりました。総合優勝は3年A組、クラスポスターは3年D組が1位という結果になりました。



茶道部七夕茶会 (7月4日)

茶会には本校のALTであるNick先生も参加されました。会場である合宿所の入口には笹が置かれ、参加者は短冊に願い事を書いて飾り付けました。



全校野球応援 (7月9日)

J:com スタジアム土浦にて全校野球応援を行いました。対戦相手は土浦第一高等学校でした。今年度、本校野球部は単独チームとして出場しました。試合は0対1で敗北という残念な結果となりましたが、炎天下の中、生徒達は元気な声で最後まで応援をしていました。選手達もそれに応えるように、懸命にプレーをしていました。



中学生一日体験入学 (7月21日)

生徒会による学校紹介の後、各教科ごとの教室にて実際に授業を受けてもらいました。理科では煮干しの解剖、商業科ではパソコンを用いた授業、英語科ではALTによる授業など、個性的な授業がたくさん行われました。どの授業でも中学生の楽しそうな様子が見られました。



今後の予定 (9月・10月)

～9月～		～10月～	
3日	始業式	2日～4日	中間考査
4日～11日	就職面接指導週間	12日	小学校あいさつ運動
14日	小学校あいさつ運動		ふれあい交流体験
16日	就職試験開始	13日	PTA研修旅行
18日	進学講話	19日	校内持久走大会
21日	後期生徒会役員選挙	29日	「道徳」および「道徳プラス」
23日	情報処理検定		公開授業